

Chloé Luciani : une paille écolo en guise de poutre maîtresse

A 25 ans, la Cortenaise est parvenue à allier fibre personnelle et épanouissement professionnel.

"Il y a un an, je suis partie à Bali avec un projet en tête. Mais sur place, l'idée a évolué, retrace-t-elle. J'ai été marquée par le fait que l'Indonésie est très soucieuse de l'écologie. Ce pays a pris conscience de la pollution qu'il générerait et les gens se sont tournés vers des concepts alternatifs pour mettre un terme à cette spirale."

Chloé a ainsi posé la charpente de sa réflexion sur la poutre maîtresse sculptée autour de sa volonté de préserver l'environnement.

"Je me suis demandé pourquoi en Corse nous n'avons pas la même approche." Face à ce constat, la demoiselle a décidé d'anticiper l'extension de la loi qui - au premier jour de 2020 - interdira l'utilisation de nouveaux produits plastiques dits à usage unique. "L'idée de commercialiser des pailles en bambou, naturelles, réutilisables et biodégradables m'est venue en janvier dernier. Après avoir effectué les démarches et avoir tout mis en place, j'ai créé mon entreprise en juillet que j'ai baptisée Hobù. J'ai ensuite commencé le démarchage de professionnels qui sont d'ailleurs très réceptifs au concept, explique-t-elle. Il y a des concurrents mais aucun n'est présent physiquement sur l'île. De plus, les commercialisations sont axées sur de la vente à l'unité aux particuliers. Ce n'est pas mon choix car ma stratégie vise les restaurants, concept stores, magasins bio et épiceries fines. Selon moi, les restaurateurs sont ceux qui en ont le plus besoin, assume-t-elle. Les pailles peuvent être utilisées quasiment durant un semestre et il existe plusieurs calibres. Elles sont lavables comme des petites cuillères et ne sont composées d'aucun produit chimique. Elles sont évidemment agréées hygiène alimentaire et peuvent être personnalisées."

Dans la cité paoline, plusieurs commerçants ont ainsi saisi l'opportunité d'agir sans plus attendre, notamment "Grimaldi chocolatier, qui a été le premier établissement cortenais à opter pour la paille en bambou".



A 25 ans, Chloé Luciani prend à bras-le-corps le problème de la pollution plastique.

/PHOTOS M.-A. L.

Corsican business women qui est un groupement de femmes entrepreneurs en Corse et dont l'objectif est de faciliter

cer tous les objets du quotidien par des objets bio réutilisables", Chloé s'apprête à proposer des kits écologiques